

**8 TRABAJO DECENTE
Y CRECIMIENTO
ECONÓMICO**



“Reconocimiento a GSE en el Día del Cooperativismo”

El pasado **martes 2 de julio** en el Institut Valencià d'Art Modern (IVAM)- Auditorio Carmen Alborch de Valencia, **Grupo Sorolla Educación fue homenajeada por la Confederació de Cooperatives de la Comunitat Valenciana**. Con este homenaje, CONCOVAL ha querido **reconocer la trayectoria de crecimiento basada en la excelencia educativa, la innovación pedagógica y la educación en valores cooperativos** de nuestra organización.



La inauguración del acto fue a cargo del alcalde de València, Joan Ribó, y el presidente de CONCOVAL, Emili Villaescusa. Tras la visualización de un video, donde se mostraba la trayectoria de más de 40 años de nuestra cooperativa educativa, **el Presidente de les Corts Valencianes, Enric Morera y el conseller de Economía Sostenible, Sectores Productivos, Comercio y Trabajo, Rafael Climent entregaron una placa conmemorativa a nuestro presidente Ramón Rodríguez Magán.**

En su discurso el presidente tras agradecer el reconocimiento destacó el trabajo de todas las personas que forman la organización desde sus orígenes hasta el presente y, que hacen que día a día el **proyecto Grupo Sorolla Educación de “seguir formando a ciudadanos preparados y responsables”**, sea una realidad.

¡Sumando cooperativismo!

[Ayúdanos a mejorar](#)
Tu opinión es importante